

Studioszene 2022 - Neuer Termin



Die Studioszene findet endlich wieder live statt! Am 30. & 31. August wollen findet die Studioszene vor Ort im Rosengarten in Mannheim mit jeder Menge Gear-Porn, Know-how und Herumgenerde rund um unsere Leidenschaft zur Musikproduktion statt. Mit dem neuen Termin wird direkt an die Mannheim Music Week mit jeder Menge Live-Musik angedockt, die mit dem Guitar Summit, Europas größter Gitarren-Show, vom 09. bis 11. September mit einem weiteren Highlight endet.

Aufgrund der aktuell weiter ansteigenden Inzidenzen und der ständig wechselnden Restriktionen durch die Politik wurde entschieden, die Studioszene vom ursprünglich geplanten Termin an 22. & 23. März auf den 30. & 31. August zu verschieben. Veranstaltungsort bleibt der Rosengarten in Mannheim. Bereits gekaufte Tickets behalten ihre Gültigkeit.

Wenngleich es bereits erste kleine Lockerungen und auch ein ausgefeiltes Hygienekonzept für die Live-Veranstaltung gibt, sollen doch alle ein Event mit so wenig nervigen Einschränkungen wie möglich erleben, genießen und gemeinsam feiern. Im Vergleich zur Entwicklung der Inzidenz im August des vergangenen Jahres stimmt der neue Termin die Veranstalter „positiv“. Sie sind sicher, dass alle Besucher, Aussteller, Referenten sowie alle Beteiligten vom neuen Termin profitieren. Sie freuen uns auf die Besucher und können es kaum erwarten.

Auch die bereits bestätigten Referenten haben ihren Support zugesagt und sind auch beim neuen Termin mit am Start: Moses Schneider (Beatsteaks,

Studioszene 2022 - Neuer Termin 30. & 31. August

Donnerstag, 10. Februar 2022 17:11

AnnenMayKantereit), Ralf Christian Mayer (Mark Forster), Philipp Schwär (Kettcar, Fynn Kliemann), Wolfgang Stach (Jupiter Jones, Guano Apes), Henning Verlage (Unheilig, Sotiria), Christoph Aßmann (Florian Silbereisen, Thomas Anders), Zwei (BMW, adidas), Roy Recklies (Robin Schulz). Weitere folgen.

www.studioszene.de